
 

会議名 令和４年度 第６回 運営推進会議 

日時 
令和５年２月１６日（木）１４：００ ～ １５：００ 

 

参加者名 

 

知見者 １名   

家族代表 ２名  

地域代表 １名  ※都合により欠席 

包括支援センター１名 

内容 

〇配布資料  ・小規模多機能居宅介護活動状況報告書 

      ･ 認知症対応型共同生活介護活動状況報告書 

     ・ガーデン通信「ぽかぽか新幸町１月号」「ぽかぽか新幸町２月号」 

  ・小規模多機能 「サービス評価 総括表」 

  ・グループホーム 「目標達成計画」                 

        

１ 施設長挨拶 

  本日はお忙しいところありがとうございます。 

１２月の会議はグループホームにて新型コロナの発生があり急遽中止となり、ご迷惑

をおかけしました。幸いなことに、施設内で感染拡大には至らず、これも先に経験し

たことが活かされた事と思います。今後も引き続き感染対策を継続していきます。 

 

２，活動状況報告 

  小規模多機能型 

   小規模管理者より別紙のとおり報告 

     小規模管理者 利用者２６名のうち特浴利用者が７名と重度化してきています。 

１月～２月にかけては体調を崩される方が多く、心不全で入院された

方や入浴中亡くなった方など、本来の生活が難しくなるケースが多か

ったように思います。 

  グループホーム  

  GH 職員より別紙のとおり報告 

   

３，外部評価について 

職員による自己評価及び運営推進委員からの意見をもとに、改善計画を報告 

小規模多機能  

小規模管理者より別紙「サービス評価 総括表」に沿って課題及び次年度目標につ



いて説明 

  グループホーム 

GH 管理者より別紙「目標達成計画」に沿って課題と次年度目標及び取り組み内容

について説明 

 

４，評価・意見 

 知見者 ：コロナ禍もあり地域との関わりが少なくなっている。当施設では系列のグルー

プホームと合同で地域の人と会う機会を作りました。また、１１月の葛巻公民

館での認知症フェアへは作品を展示し、５，６人が参加させていただきました。

新幸さんの作られた作品をいくつかいただきました。 

 小規模管理者： こういった作品を展示するなど目標があると、利用者の方も張り合いに

なってよかったです。 

 包括職員：認知症フェアについては来年度も開催予定です。次回は公民館行事と合わせ幅

広い年代の方から参加していただける内容を検討しています。 

  

 GH 管理者： 小規模多機能のサービスについて地域にあまり知られていないように感じ

るがいかがでしょうか。 

 知見者：確かに、どうやってサービスを使うのか知らなかったり、入所施設と思っている

人もいる。ケアマネもどういったサービスか知らない人もいる。 

 包括職員：介護度が軽くて色々な活動をしているイメージが高い。 

 小規模管理者：  最近は入所待ちのような形で連泊希望者が増えています。 

 包括職員：相談に来られる方で、デイサービスだけで事足りる方は居宅に紹介しますが、 

      ヘルパー＋デイサービスが想定される方は小規模も選択肢として紹介してい

ます。 

 小規模管理者：ニーズの多様性に対応できる所が小規模の強みであり、認知症で拒否があ

る方は、２，３回迎えに行く事もありますし、送迎時に身支度、掃除洗濯まで

してくる家もあります。 

 知見者：当事業所では入浴だけして帰られる方もいらっしゃいます。 

 家族 B：お風呂だけでも良いのか？ 

 知見者：大丈夫です。１時間半程度の利用時間になります。 

 家族 B：今年は何回かどか雪があり送迎が大変だったと思います。 

 知見者：ドカ雪で送迎できず休みとさせていただいた方もいらっしゃいますし、逆に 

     家に帰れずそのまま泊まった方もいらっしゃいました。 

 小規模管理者： サービスに柔軟性があるのが小規模の強みだと思います。より多くの人

に知ってもらえるよう PR 活動を行っていきたいと思います。 

 



 GH 管理者： グループホームではそろそろ地域に出掛けて行こうと考えていますが、不

安等ご意見はないでしょうか。 

 家族 A ：一時流行った時があったが、地域の感染状況をみながらいいのではないか。 

 包括職員：外出の他に、外部の人から来てもらうのはどうか。 

 GH 管理者  ：現在面会については窓越し面会となっています。法人として今後の対応

を検討予定ですが、ボランティア等の訪問も今後検討していきたいと思いま

す。 

 知見者 ：計画にある出前は現金の扱いが少し大変ですがも喜ばれると思います。 

 GH 管理者  ：是非実行したいと思います。 

      今日は貴重な意見をいただきありがとうございました。 

 

 

  次回開催日  令和５年 ４月 ２０日 （木） １４時～ 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


